

秋篠宮同妃両殿下お成り

昨年11月19日秋篠宮同妃両殿下が、高知県へお成りになり、紙の博物館を御視察になられました。両殿下はお出迎えの方々にお手を振られるなど、終始笑顔で優しくお応えされていました。

館内では、いの町で漉かれた神宮紙や八千代紙などの皇室に関係のありました和紙や、紙漉きの実演、ちぎり絵などを御覧になられました。紙漉き実演の場所では、熱心に御質問をなされ御感想を述べられました。和紙販売コーナーでは、土佐和紙をお手に取られて大変興味深い御様子でした。

1時間の御視察を終えられ、多くの方のお見送りを受けられながら紙の博物館を御出発されました。



☆伊野南地域子育て創生事業☆

伊野南小学校を核とした地域コミュニティ作りを目指して⑦

◆花公園に水仙

12月に開かれた学校づくり推進委員の方々や地域の皆さんで「花公園」の整備と水仙の球根を植えました。土をこして運び、ならしたり、防草シートを張って針金ハンガーで作ったオリジナルの釘を打ったり、あっという間の2時間でした。最後に水仙の球根を植えました。花が咲くのが待ち遠しいです。



◆南っ子コミュニティ放課後体験教室

1月も「折り紙教室」「三味線教室」「すっこん会」を開催。月1回の開催ですが、参加者同士の交流も徐々に広がっています。地域の方の参加が少ないことが課題です。どの教室もとっても楽しいです。皆さん、是非一度お試しください。

◆伊野南小バザーに「南っ子コミュニティ」出展・出店



12月に開催された南小のバザー会場にコーナーをいただき、「伊野南今昔のパネル」、「すっこん会」メンバーの作品、折り紙教室の武内先生の作品等を展示しました。非売品でしたが、「これいくら?」「すご〜い」等、見に来てくださった方の反応は上々でした。昔のパネルの中には現保護者の方もたくさんおられ、昔を語り合っていました。またコミュニティメンバーが作った豚汁も好評でした。バザーにコーナーをいただいたことで「南っ子コミュニティ」の存在をお知らせするよい機会になりました。

問い合わせ 伊野南小学校 ☎ 892-1121 中野